

陶都会だより

2022年
1月10日発行号

習字レクにて、利用者様 M. I 様に題目を書いていただきました。



R4.1 初詣



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。毎年恒例になっております、ドリーム神社への初詣。利用者様方は各々願ひ事をし、絵馬を掲げたり、おみくじを引いて運試しをしたりと楽しまれておりました。

お正月にふさわしいおせちやちらし寿司などを提供致しました。新たな一年のスタートを清々しい気持ちで迎えることが出来ました。

【今月の内容】

- ◆初詣・正月の食事 . . . 1
- ◆レク関係（クリスマス会、生花レク、花餅作り） . . . 2
- ◆農福連携、行事案内 . . . 3
- ◆多容荘 . . . 4

陶都会オフィシャルサイト

<http://tohtokai.jp> 読み取りはこちら→



R3.12.17(金) 生花レク



12月の生け花はクリスマスらしく赤色のポットにアレンジしました。華やかなお花と笑顔でポーズです！おやつは旭軒さんのクリスマス練り切りと上用まんじゅうです。

生け花とカップケーキ

中京学院短期大学の学科長田中先生より、心のこもったクリスマスカップケーキをいただきました。材料にドリームのアローカナの卵、イチゴジャム、干し芋を使用したグルテンフリーの可愛いケーキです。ありがとうございました。



R3.12.22(水) クリスマス会



「メリークリスマス♪」という掛け声とともにドリームバンドの演奏に心を躍らせ、時には涙をこぼした賑やかなクリスマス会となりました。利用者の皆様お待ちかねのサンタクロースからのプレゼントも贈られ、にこやかな表情を見せていただけました。

R4.1.5(水) 花餅作り



新年最初の行事は、餅つきと花餅作りを行いました。付き手を利用者様にも参加していただき、力いっぱい行ってみえる姿が印象的でした。花餅作りは、4色の餅を使用し自由に作っていただきました。集中して取り組まれ、最後には立派で華やかな花餅が完成☆出来上がったものは、各フロアで飾り楽しんでいただきたいと思います。



農福連携事業 進捗状況報告



大豆の脱穀後の選別作業



利用者様には大豆の選別に参加していただきました。細かい作業ですが一粒一粒丁寧に確認していただき無事に終わることが出来ました。ありがとうございました。

スナッフエンドウの植え



室内での作業です。ポットに3粒ずつ種を植えていきます。



お取引先の輪が増えました

1月より始まりましたお取引先のご紹介です。

◎伏見駅地下街にあります「NPO 法人ドリーム 小規模作業所ドリーム伏見」さん【所在地：愛知県名古屋市中区錦2-13-24 伏見地下街】では1/17(月)～1/31(月)、店頭でドリーム陶都の商品が並びます。

◎犬山の城下町にあるカフェ「珈琲ボタン」さん【所在地：愛知県犬山市東古券661】ではドリーム陶都のアローカナの卵を使用しプリン作っていただくこととなりました。1/6(木)より召し上がっていただけます。ご都合が合いましたら足を運んでいただけますと幸いです。

2月行事のご案内・お知らせ

日	月	火	水	木	金	土
31 習字レク・創作レク ドリームランチ(特養)・・・日にち未定	31 日にち未定	1 節分	2 節分会	3 節分 行事食	4	5
6 お菓子作り	7 お菓子作り	8 移動スーパー	9	10 移動スーパー	11 建国記念の日 歌声クラブ	12
13	14	15	16 移動スーパー	17	18	19
20	21	22	23 天皇誕生日 音楽レク	24 誕生日メニュー	25	26
27 移動スーパー	28	1	2	3	4	

あけましておめでとうございます



養護老人ホーム 多容荘



本年もよろしくお祝い申し上げます

※写真掲載を希望されない方の顔は加工しております。

誕生日者食事会



12月のお誕生日者は3人。お一人フランスパンを希望されたため、焼いて提供しました。香ばしい匂いが…



R3.12.22 クリスマス会



DVD鑑賞とケーキを楽しみました♪DVDの反応はやや最後👉最後にプレゼントを受け取り笑顔♡

R3.12.29 餅つき



新・多容荘になって初めての餅つきを行いました。つきたての餅で鏡餅と花餅を作ります！28日に餅つきをする事が多いと思いますが、29日も『福(ふく)をもたらす』としてこの日を選ぶお寺もあるそうです。福よ来い!!!



R3.12.27 生け花

お正月のお花を活けました。同じ花であっても、活ける人によって違いがあり、各々個性溢れる作品となりました。



石焼き芋



12/15! ドリームから焼き芋機が出張! 焼きたての焼き芋をいただきました。焼きに来て下さった職員さんありがとうございます!



2022年新年を寿ぐ

施設のご利用者様・ご家族様そして地域の皆様、福祉・医療の関係各位の皆様、恙なく佳き新年をお迎えになられたこととお喜び申し上げます。

社会福祉施設陶都会へのご理解とご協力に心から感謝申し上げます。

新たな年を迎え、希望にあふれた輝かしいものでありたいところですが、残念ながら心重く、社会全体が新型コロナウイルス・変異株オミクロンに脅かされ続けているスタートになりました。確かにコロナは多くの不幸を生じましたが、全世界が地球の安泰という一つの目標に向かうという動きになっております。

2021年を振り返りまして陶都会は社会福祉施設としての社会への貢献といたしまして、農福連携そして心身の障害を持っておられる方々への就労を促すという取り組みに全スタッフが努力してまいりました。その結果、国から障害者雇用に関する優良な中小企業主に対する認定、もにす認定をいただきました。コロナ禍でいずれの施設も少なからず不自由さもあるかと思いますが、サービスの質をあげるよう、そして感染予防に引き続き努力をしてまいります。

このコロナ感染も人間の英知により必ず終息を迎え、平常を取り戻せる日が来ることを信じ、全スタッフの健康とそして笑顔を大切にしながら、今年も果たすべき役割を務めてまいりたいと思っております。

今年度は各事業所ごとに収益強化を実現するための目標管理体制を作成していきます。多容荘の敷地に増床を視野にプロジェクトをたて安定した収益を計っていきたいと思っております。多治見市との協議が大切になってまいります。グループ統括機能を強化しつつ、地域の方々に奉仕できるようスタッフ一同取り組んでまいります。

旧年中のご厚志に深謝するとともに、これからも更なるご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

皆様のご多幸をご祈念いたしまして、新年のあいさつを申し上げます。

ありがとうございます。



令和4年1月1日

社会福祉法人 陶都会

理事長 三輪 鉦子

